

## Une étudiante en échange à l'université pour filles d'Ochanomizu

Université de Strasbourg

Fresse Livia

Numéro étudiant 2490064

Fin septembre, la chaleur et l'humidité du Japon m'accueillait, et cette fois-ci c'est le son des cigales qui me renvoie chez moi.



Cette année, j'ai appris beaucoup de choses, mais par-dessus tout je retourne chez moi avec de précieux souvenirs. Evidemment, il y a le *momiji* d'automne, et le *hanami* du printemps, mais j'ai aussi eu l'occasion de profiter de voyages. Grâce à cet échange, j'ai pu aller à Hokkaido, et je suis persuadé que je me souviendrai toujours de son paysage, où la banquise dérivante rejetée par les vagues sont sur la plage alors que la neige s'accumule sur les

montagnes, des vieux quartiers de Kyoto, des silhouettes des cerfs impatients à Nara, et de la magnifique mer à Enoshima.

J'ai aussi quelques mots que je voudrais transmettre à mes amis. A Zeynep, alors que je venais pour la première fois, merci mille fois d'avoir brisé la glace avec moi lors

du tour des magasins. A Izy, qui m'a invité à des événements, avec qui j'ai parlé de sujets communs, et qui m'a donné le courage d'aller à Kyoto et Nara, merci beaucoup. A Riko, qui était ma partenaire de tandem le semestre dernier et avec qui j'ai discuté en anglais pour échanger sur la culture japonaise, merci



beaucoup. Je suis aussi reconnaissante envers toutes les personnes du café français, et si l'occasion se présente, rencontrons-nous de nouveau en France !

La raison la plus importante pour laquelle j'ai fait cet échange était de pouvoir écrire mon mémoire. Pour ça, je suis reconnaissante envers M.Ishimaru, mon professeur référent, d'avoir été patient avec moi. Je suis aussi extrêmement reconnaissante envers ma tutrice, Demizu, pour m'avoir soutenu dans ma recherche, pour m'avoir aidé et pour m'avoir redonné de la confiance en moi, sans même le savoir.

Merci beaucoup, et sincèrement, à tout le personnel d'Otowakan pour toujours m'avoir expliqué les choses avec patience et pour m'avoir aidé à de multiples reprises. Finalement, à Mme.Ichihara et au Centre International, quand bien même je vous ai posé

à plusieurs reprises des soucis, je voulais vous transmettre mes sentiments de gratitude pour avoir été patients avec moi.

Pour les étudiants en échange qui seront au Japon cet été, profitez de votre temps libre. Et pour ceux qui restent le semestre prochain, faites de votre mieux pour vos études. Et plus encore, essayez de vous faire le plus de souvenirs.